

Qué es el **fentanilo**, la droga más famosa del momento en Estados Unidos | Vanguardia.com

- El **fentanilo** es un opioide sintético muy potente y peligroso que ha causado la muerte de muchos artistas. Conoce quiénes son las víctimas del **fentanilo** y cómo prevenir su consumo.



El **fentanilo** ha cobrado la vida de muchos artistas en los últimos años, que lo han consumido de forma accidental o intencional, mezclado con otras sustancias o en forma de pastillas falsificadas.

resumen agencias

<https://www.vanguardia.com/entretenimiento/tendencias/la-droga-que-se-lleva-a-las-estrellas-el-fentanilo-y-su...>
Vanguardia

Lunes, 11 septiembre 2023

Lunes 11 de septiembre de 2023 - 11:53 AM El lado oscuro de las estrellas: El **fentanilo** y sus víctimas en el mundo del espectáculo Prince, Mac Miller, Tom Petty, Heath Ledger y Lil Peep son algunos de los nombres que se han sumado a la lista de los famosos que han perdido la vida por sobredosis de **fentanilo**, una droga que se ha convertido en una amenaza para la salud pública y para la vida de muchas personas. El **fentanilo** ha cobrado la vida de muchos artistas en los últimos años, que lo han consumido de forma accidental o intencional, mezclado con otras sustancias o en forma de pastillas falsificadas. El **fentanilo** es un potente opioide sintético que se usa como analgésico y anestésico en medicina, pero que también se consume de forma ilegal por su efecto eufórico y relajante. Sin embargo, esta droga es muy peligrosa, ya que puede provocar una sobredosis fatal con una pequeña cantidad. Según la Organización Mundial de la Salud, el **fentanilo** es 50 veces más potente que la **heroína** y 100 veces más que la morfina. Lamentablemente, el **fentanilo** ha cobrado la vida de muchos artistas en los últimos años, que lo han consumido de forma accidental o intencional, mezclado con otras sustancias o en forma de pastillas falsificadas. Algunos de los famosos que han muerto por sobredosis de **fentanilo** son: Prince: El icónico músico falleció el 21 de abril de 2016 debido a una sobredosis accidental de **fentanilo** en su residencia en Minnesota. El artista sufría de dolores crónicos y tomaba Vicodin, un analgésico derivado de la codeína, pero al parecer recibió unas pastillas que contenían **fentanilo** sin saberlo. Mac Miller: El rapero estadounidense murió el 7 de septiembre de 2018 a los 26 años por una intoxicación por **fentanilo**,

cocaína y **alcohol**. El músico tenía problemas de **adicción** y depresión, y fue encontrado sin vida en su casa de Los Ángeles. El momento que tuvo que pasar Margarita Rosa de Francisco para recibir su premio en el Festival de Cine de Venecia Tom Petty : El legendario cantante y guitarrista de rock sufrió un paro cardíaco el 2 de octubre de 2017 a los 66 años, causado por una sobredosis accidental de varios medicamentos, entre ellos **fentanilo**, oxicodona y Xanax. El artista padecía de una fractura de cadera y tomaba analgésicos recetados por su médico. Lil Peep: El joven rapero y cantante murió el 15 de noviembre de 2017 a los 21 años por una sobredosis de **fentanilo** y Xanax. El artista consumía habitualmente **drogas** como marihuana, **cocaína** y LSD, y había publicado fotos y videos en sus redes sociales donde mostraba su consumo. Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí . Etiquetas